

Wechsel der Chorleitung

KA

16.4.2019

Mitglieder der Sängervereinigung Eintracht-Fidelio Ober-Widdersheim bestätigen Vorstand / Grebe folgt Evstratov

OBER-WIDDERSHEIM (red). Mit einem verkleinerten Vorstand geht die Sängervereinigung Eintracht-Fidelio Ober-Widdersheim in die Zukunft. An der Spitze stehen aber weiterhin die Vorsitzende Elke Gambach, ihr Stellvertreter Hans Drommershausen, Rechner Herbert Bechtold und Schriftführerin Annegret Rosenkranz. Beisitzer sind Elvira Rosenkranz, Dieter Koch und Klaus Walther.

Eine personelle Veränderung gibt es aber dennoch: Chorleiter Jury Evstratov wird aus persönlichen Gründen diese Funktion nicht weiter ausüben. Ihm galten Dank und Anerkennung für seine langjährige und erfolgreiche Tätigkeit mit dem Männerchor und dem Gemischten Chor. Mit Dorothea Grebe aus Florstadt gibt es aber bereits eine Nachfolgerin.

Einstimmig verabschiedeten die Mitglieder der Sängervereinigung bei der Hauptversammlung die vorgeschlagenen Satzungsänderungen. Diese waren aufgrund der Datenschutzgrundverord-



Vorstand und Chorleiterin der Sängervereinigung Eintracht-Fidelio (von links): Annegret Rosenkranz, Dorothea Grebe, Herbert Bechtold, Klaus Walther, Elke Gambach, Dieter Koch und Hans Drommershausen.

Foto: Wünschmann

nung notwendig geworden.

Die Vorsitzende Elke Gambach ging in ihrem Jahresbericht auf die Ereignisse des vergangenen Jahres ein und rief die Auftritte des Männerchors und des

Gemischten Chors bei Liederabenden in Usenborn und in Garbenteich in Erinnerung. Ein weiterer Höhepunkt sei das Weihnachtskonzert in der Kirche in Ober-Widdersheim gewesen (der Kreis-

Anzeiger berichtete).

Im vergangenen Jahr organisierte die Sängervereinigung wieder einen Vereinsausflug sowie eine Männer-Winterwanderung. Bei beiden Veranstaltungen wurden auch Nicht-Mitglieder und Gäste anderer Vereine willkommen geheißen. Die Vorsitzende kündigte an, dass in den nächsten Monaten die Sängerinnen und Sänger an Konzerten in Birstadt und in Stammheim teilnehmen werden. Geplant sind darüber hinaus ein herbstlicher Liederabend im Bürgerhaus, das traditionelle Weihnachtskonzert in der Kirche sowie eine Winterwanderung.

Rechner Herbert Bechtold bezeichnete die finanzielle Situation des Vereins als „zufriedenstellend“.

Zum Abschluss appellierte Elke Gambach an die Mitglieder, verstärkt um Sängerinnen und Sänger zu werben. Mit dem Wechsel in der Chorleitung sei auch ein Umbruch verbunden, der für einen Neueinstieg in den Chorgesang und in das Vereinsleben gut geeignet sei.